

Embajadora de Alemania en Chile visita comuna de Teodoro Schmidt

En un hito significativo para la comuna, el alcalde Baldomero Santos, acompañado por su equipo municipal y una destacada delegación de mujeres mapuches, dio una cálida bienvenida a la Embajadora de Alemania en Chile, Susanne Fries-Gaier, y al Cónsul.

sostuvo “fue para mi algo muy especial, la primera vez en una ruka, aprendí mucho de la cultura mapuche y me gustó mucho; una experiencia maravillosa, muchas gracias, la comuna excelente, creo que voy a volver”

Virginia Caullan presidenta de la C.I José



Quinelef y Andrés Huichaqueo,” muy agradable, una persona muy accesible, muy sencilla, muy agradecida de la visita, todo muy lindo, espero que lo haya disfrutado, como lo disfrutamos nosotros”



Durante esta fructífera visita, se discutieron temas clave como salud, turismo y seguridad, con el objetivo de trazar caminos conjuntos para el desarrollo sostenible de Teodoro Schmidt.



La embajadora Susanne Fries-Gaier,



GAIA 2024

CULTURAS PATRIMONIALES Y EMBAJADORAS PÚBLICAS DIRECCIÓN REGIONAL

La Academia Municipal de Danza **ANTU LIWEN** presenta:

DANZAS DE LA PATAGONIA

Gimnasio Municipal | Sábado **30** de **NOVIEMBRE**

Horario: **20:30 hrs**

Intermedio musical “El Mariachi de la costa”

XXVI VERSIÓN

FERIA NACIONAL DE LA **PAPA**

Municipalidad de Carahue

POSTULACIONES

25 AL **31**

NOVIEMBRE DICEMBRE

RUBROS: ARTESANÍAS, AGROLABORADOS, JUEGOS, CERVEZA ARTESANAL, FOOD TRUCK, JUGOS NATURALES, PLANTAS, PATIO GASTRONÓMICO, ENTRE OTROS.

Postula en:

WWW.CARAHUE.CL

MUNICIPALIDAD CARAHUE